



Julia hat sich als Bäckerin Rosi und Nico als Pirat verkleidet

14.02.2018 14:25 CET

Bärenherz feiert Fasching im Seepark Auenhain

Am Dienstag feierten die Bärenherz-Kinder und Mitarbeiter im Seepark Auenhain Fasching. Obwohl weniger Platz zur Verfügung stand, war es eine sehr schöne und lustige Veranstaltung. Geschminkt und kostümiert lachten alle bei der Stuhlpolonaise und dem fliegenden Tuch um die Wette oder schauten fasziniert auf das Spiel der Seifenblasen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken

Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325